
Herbert Diess ist neuer Volkswagen-Chef

Die Ära Matthias Müller ist nach zweieinhalb Jahren vorbei: Der Aufsichtsrat hat gestern Abend Dr. Herbert Diess zum neuen Vorstandsvorsitzenden des Volkswagen-Konzerns ernannt. Der 59-Jährige bleibt außerdem weiterhin Markenvorstand von VW.

Zudem wurde die Berufung von zwei neuen Konzernvorständen beschlossen. Zukünftig wird der Porsche-Vorstandsvorsitzende Dr. Oliver Blume dem obersten Konzerngremium angehören. Als neuer Konzernvorstand für das Personalressort wurde zudem der bisherige Generalsekretär des Konzernbetriebsrates, Gunnar Kilian, berufen. Er übernimmt das Ressort von Dr. Karlheinz Blessing. Blessing scheidet aus dem Vorstand im gegenseitigen Einvernehmen aus, steht dem Unternehmen aber weiterhin für die Dauer seines Dienstvertrags als Berater zur Verfügung.

Parallel zu den Personalentscheidungen beschloss das Unternehmen auch strukturelle Veränderungen. Dazu gehört die Einführung der Gruppen „Volumen“, „Premium“ und „Super Premium“ sowie „Truck & Bus“ mit entsprechender Zuordnung der einzelnen Konzernmarken. Die für die Markengruppen verantwortlichen Vorstandsvorsitzenden übernehmen zusätzlich Aufgaben. Herbert Diess verantwortet in dieser Neuordnung die Konzernentwicklung und -forschung, Audi-Chef Rupert Stadler den Konzernvertrieb und Oliver Blume die Konzernproduktion. Nach diesem Prinzip werden auch weitere Funktionen verteilt. Die Fahrzeug-IT wird aufgrund der besonderen Bedeutung der Vernetzung des Automobils vom neuen Konzern-Vorsitzenden selbst geführt; die Unternehmens-IT von Frank Witter.

Zudem werden die Bereiche Beschaffung und Komponente künftig in einem Ressort geführt. Der für das Ressort Beschaffung zuständige Dr. Francisco Javier Garcia Sanz verlässt das Unternehmen dagegen auf eigenen Wunsch. Kommissarisch wird der Vorstand Beschaffung der Marke VW, Ralf Brandstätter, dieses Amt in Personalunion übernehmen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Dr. Herbert Diess.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen